

Actualités du mardi 30 avril 2009

Carte postale n° 3 de Chine



Bonjour,

Le Temple du ciel est entouré d'un immense parc d'arbres matures et de passerelles couvertes. Tous les jours, dès 6 h et jusqu'à 22 h, il est envahi par des retraités qui viennent s'y amuser.



Ici, des dizaines de couples dansent en plein air sur des airs populaires. Là, une centaine de danseurs pratiquent la danse en ligne. Plus loin, d'autres se disputent un micro pour chanter devant les joueurs de cartes ou de go. En retrait, des adeptes de taichi redonnent au parc sa tranquillité, tandis que d'autres font danser de longs rubans de couleurs sous les yeux ravis des passants. L'ambiance est plus qu'agréable!



Avant de quitter Pékin, j'ai été visité la rue Qianmen Dajie. Celle-ci a été reconstruite d'après les anciennes maisons près de la Porte Antérieure. On y trouve des boutiques sur plusieurs centaines de mètres.



J'ai aussi fait une tournée en cyclo-pousse près du Lac Hourau dans un hutong local. Ses ruelles qui datent du 13e siècle ont été sauvées des démolitions qui, ailleurs, ont donné lieu à de nouvelles avenues faisant parfois jusqu'à douze voies de large.

Zai jian,

Marie-Andrée

